COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TENNIS DE TABLE DE L'ALLIER Château de Bellevue - Rue A. Briand

03400 YZEURE Tél: 04 70 44 68 70



Mail: cdtt.03@gmail.com Site: https://www.cd03tt.com/

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 07/09/2025

Tous les clubs sont présents.

Au niveau du CD, est absente et excusée Candice GENETTE.

L'AG a lieu à Varennes, organisée par PPC Varennes.

Le président du CD03, Jean LACROIX présente Jean Michel POULAT, Secrétaire Général de la FFTT ainsi que. Mme Aude PARRET BONMARTIN Adjointe aux Sports de Varennes représentant la commune de Varennes. Il signale la présence de Nicolas FERRAND, conseiller technique itinérant pour l'Auvergne depuis 2 ans et il prie d'excuser l'absence du Président de la ligue AURA dont il sera le représentant.

En fin de ce compte-rendu sont résumées les interventions de Jean Michel POULAT, Jean LACROIX pour la ligue AURA et Nicolas FERRAND.

L'AG a commencé par une minute de silence à la mémoire des pongistes de l'Allier qui nous ont quitté cette année.

1 - Rapport moral du Président (Jean LACROIX)

Bonjour à toutes et à tous,

Comme chaque année, nous nous retrouvons pour faire le bilan de la saison écoulée. Je vous remercie pour votre présence et votre engagement au quotidien au sein de vos clubs.

Merci au club de Varennes de nous accueillir pour cette Assemblée Générale.

Cette saison s'est terminée avec un nombre de licenciés en forte progression pour notre comité, avec 931 joueuses et joueurs, soit environ 200 de plus que la saison dernière.

Notre comité départemental est représenté par 2 équipes au niveau national : CUSSET et MONTBEUGNY.

Félicitations à Yves GAULMIN pour son grade d'Arbitre National; notre département n'était plus représenté à ce niveau depuis longtemps.

Merci aux institutions, aux bénévoles et aux licenciés de vos clubs qui permettent à notre comité de proposer et de promouvoir le Tennis de Table dans le département.

Je remercie également les membres du comité pour leur investissement. Vos compétences spécifiques sont indispensables au bon fonctionnement de notre organisation, pilotée uniquement par des bénévoles.

Je voudrais aussi mettre à l'honneur des personnes qui permettent au comité de fonctionner, Candice GENETTE et Isabelle REVIDON pour leur implication.

Enfin, je souhaite sensibiliser les clubs à la formation d'arbitres, de juge-arbitres et de techniciens ; une formation devrait avoir lieu en Auvergne.

Les responsables de commission vous présenteront leurs bilans.

Merci de votre présence et excellente saison 2025/2026.

2 - Rapport moral de la Vice-Présidente (Candice GENETTE)

Comme chaque année, quelques lignes en guise de bilan sur cette saison écoulée.

Saison exceptionnelle avec un record de licencié(e)s! Il nous faut maintenant, ensemble, franchir la barre des 1000 licenciés!

Tout d'abord, je souhaite remercier l'ensemble des bénévoles investis au sein des clubs du comité.









Egalement merci aux clubs ayant accueilli des compétition ou organisations départementales cette saison.

Aussi, et encore une fois comme je l'écrivais la saison passée (et celle d'avant !!), la **Section Allier Jeunes** est de nouveau en suspend cette saison. Nous avons quand même pu organiser des stages élites pour toutes les catégories jeunes mais cette Section Allier devrait être reformée afin d'accompagner les jeunes licenciés au sein des différents clubs du département dans leurs entraînements au quotidien, mais aussi pour permettre au département de l'Allier de participer à des compétitions interdépartementales comme les Intercomités par exemple et d'avoir des jeunes qui représentent le département à l'échelle de la grande région Auvergne-Rhône-Alpes. Si une(des) âme(s) charitable(s) souhaite(ent) s'engager ...

La Journée féminine reste une réelle réussite. Il s'agit d'un évènement à développer afin de promouvoir la pratique du ping au féminin! J'aimerais que son nom évolue afin de rendre hommage à Maryse ROUX qui nous a quittés en fin de saison.

Le **tournoi de double Octobre Rose** a aussi été un succès permettant à des licencié(e)s et non-licencié(e)s de pratiquer le tennis de table sous un format peu développé mais apprécié : le double.

Merci à Pierre, son équipe d'encadrants (Sandrine, Eric, Lamine, Oreste et Samir,) pour l'organisation sportive des stages départementaux et interdépartementaux (merci également aux encadrants présents du Comité du Puy de Dôme!), appréciés de tous.

Je tiens à remercier **l'ensemble des membres du Bureau Directeur du Comité** et particulièrement ceux qui se sont engagés lors de la dernière réunion de la saison 2024-2025 dans la gestion des différentes organisations et compétitions départementales, merci! – et **les clubs** pour leur accompagnement afin de mener à bien les différents projets qui ont eu lieu cette saison.

Enfin, comme la saison dernière et celle d'avant ...

Je regrette ce manque d'engagement associatif actif. Le bénévolat ne paye pas mais il rend plus riche d'expériences, de rencontres et de moments partagés autour d'une passion commune : le Tennis de Table.

N'hésitez pas à sensibiliser vos licenciés, jeunes et moins jeunes. La majorité de vos clubs vivent grâce à des bénévoles, il en est de même pour le comité, ne l'oublions pas.

Différents projets qui pourraient être développés et organisés à plusieurs, donc n'hésitez pas à parler des missions du comité dans vos clubs.

3 - Rapport sportif

3.1 – Championnat par équipes (Charline BIANCHI)

Pour la saison passée, il y avait 60 équipes en phase 1 et 61 en phase 2 donc des poules complètes (2PR-2D1-2D2-1D3). Pas de problème particulier.

La journée des titres a récompensé : PR TT Lapalisse 1 (qui monte en R3)

D1 PPC Charmeil 1 D2 TT Lapalisse 2 D3 TT Cusset

Pour cette saison, il y aura 2 PR, 2 D1 et 4 D2 (à 7 ou 8 équipes pour le moment).

Compte tenu des quotas attribués à l'Allier, seule l'équipe vainqueure du barrage en PR pourra monter en R3.

La D3 va devenir une division DECOUVERTE, ouverte à tous les joueurs : compétiteurs de moins de 550 pts (à quelques points près) et loisirs. Il n'y aura pas de relation avec la D2 donc pas de montée.

Pour la saison future, il y a plus d'équipes engagées. Les salles, gymnases, ... n'étant pas extensibles, il est demandé aux équipes d'être plus souples quant aux changements de jour, d'horaire ou de salle éventuels.

<u>A noter</u> : GIRPE V1a été remplacé par GIRPE V2. Pour le moment, GIRPE V1 est encore opérationnel (jusqu'à quand ?) mais il est conseillé d'utiliser GIRPE V2.



Coupe d'allier (Xavier ANTOINE-MICHARD – Christophe GIRARD))

Une Coupe d'Allier est créée. Elle se déroulera pendant la 2ème phase selon un calendrier à préciser.

Elle se fait par équipe de 3 joueurs soit 9 parties (pas de double) – pas de date officielle

3 catégories : C1=total des 3 joueurs < 3500 pts – C2=total < 2400 pts – C3=3 joueurs < 600 pts

16 équipes par catégorie - élimination directe - règles de brûlage habituelles

Prix: bon d'achat pour le club (150/100/50 €) – inscription 21 € par équipe

3.2 – Championnats individuels (Pierre FEYDEL)

<u>Championnat jeunes</u>:

Un peu moins de jeunes en match'ping mais plus en compétition pas équipes Journées 1-3-5 : équipes journées 2-4 : match'ping

<u>Top détection</u> (12 janvier 2025) 20 participants à Vichy

<u>Championnats d'Allier</u> (22 – 23 février 2025)

150 joueurs et joueuses, salle de la raquette à Yzeure

Épreuves par catégorie de points le samedi et par catégorie d'âge le dimanche

Le Challenge REVIDON a été remporté par l'ASPTT Montluçon.

Finales par classement (26 avril 2025)

A Bourbon avec 4 tableaux : 900/1100/1300/1600 pts

Journée féminine (9 mars 2025)

Cette journée a réuni 20 participantes à Montluçon (licenciées et non licenciées).

Avec des ateliers le matin et des matchs de ping l'après-midi animés par des licenciés.

Tournoi de doubles - Octobre Rose (20 octobre 2024)

Une réussite pour cette journée de plaisir avec 52 participant(e)s à Cusset.

Le montant récolté à la tombola a été remis à l'association Onco and Co.

<u>3.3 – Stages</u> (Pierre FEYDEL)

<u>Jeunes</u>: stage départemental ouvert à tous - 15 jeunes (poussins à juniors)

1 journée pendant les vacances d'hiver au complexe de la raquette à Yzeure

Elite: en partenariat avec les comités du Puy de Dôme et du Cantal

les meilleur(e)s cadet(te)s et junior(e)s – 23 jeunes sur 3 jours à Cusset

Merci aux organisateurs et aux équipes d'encadrement

4 – Rapport financier (Isabelle REVIDON)

Les éléments comptables ont été validés par la commissaire aux comptes.

Le résultat de l'année est positif avec un excédent de $4.000 \in$ et les réserves sont saines.

La subvention du département est de 1.600 €.

La subvention de l'ANS (Agence Nationale du Sport) se monte à 1.180 €.

Les Finales par Classement et le Championnat d'Allier n'ont pas été inclus car arrivés alors que la comptabilité était déjà clôturée.

Je vous renvoie au document donné aux clubs pour le bilan, le compte de résultat et le budget prévisionnel.

Il est demandé à l'AG l'autorisation de clôturer le compte au Crédit Mutuel.

5 - Rapport arbitrage/formation (Yves GAULMIN)

Le fonctionnement mis en place la saison passée a bien fonctionné.

4 sessions de formation AR ont été organisées avec 30 stagiaires. 22 AR 3 AC ont pu valider leur diplôme (théorie + pratique) et 5 en recyclage.

Compte tenu de mon manque de disponibilité (en raison de ma formation personnelle d'Arbitre National), je n'ai pas pu organiser de session de JA1 mais ce sera fait dès le début de la nouvelle saison.

Les formations seront organisées à la demande ; 1 formation sera ouverte pour 3 à 6 stagiaires.



Arbitres et Juges-Arbitres, vous êtes les garants du savoir-faire, du savoir-être et du respect des règles, au sein de vos clubs et dans les compétitions durant lesquelles vous officiez.

<u>Les différents sujets soumis au vote ont été adoptés à l'unanimité</u> De plus, un vote s'est fait à l'unanimité également pour clôturer le compte au Crédit Mutuel

6 - Calendrier

Voir le calendrier sur le site du CD

A noter: 28/09 Balles roses en collaboration avec le CD de Tennis

7 – Informations diverses

<u>Logo du CD</u>: Tous les licenciés de l'Allier ont reçu un mail leur demandant de voter pour choisir un nouveau logo pour le CD.

C'est le logo N° 1 qui a été choisi.

Il est présent en haut de chaque page de ce compte-rendu avec le nouveau logo de la FFTT et de la ligue en pied de la 1^{ère} page

En ce qui concerne les comptes-rendus des stages, les résultats sportifs, la revue de presse, ..., ils figurent dans le rapport de la saison donné aux clubs.

Des récompenses sont remises à 10 licenciés de différents clubs pour les remercier de leur activité dans le cadre du tennis de table (au niveau de leur club ou du CDTT03)

ASTT CRECHY

MARTIN Christophe
LOMBARD Alexis

ASTT MONTBEUGNY AUVERGNE

KOTEWICZ Eva
GUICHARD Régis

ASPTT MONTLUCON

MOREAU Aurélie
MAUPAS Daniel

TT BOURBON

TOURRET Catherine
HEDON Dylan

EAMYTT

BOUTOT Lilian

Intervention de Jean Michel POULAT, Secrétaire Général de la FFTT

+ 22% de licenciés en 3 ans ; ce succès est dû aux champions, clubs, dirigeants et bénévoles. Les événements tels que le WTT ont permis la vente de 45 000 billets et ont été vus par 1 M de téléspectateurs.

La FFTT est la 1^{ère} fédération sportive à mission (caractérisée par un impact sociétal) ce qui permet un contrat avec le Crédit Mutuel de 1,6 M euros sur 4 ans.

PILLOT Lucas

Une nouvelle identité, à commencer par un nouveau logo, est mise en place par la fédération. Pour sa communication vis-à-vis du grand public, elle vise à changer l'image du Tennis de Table.

Le projet 1 école/1 table est une réussite. Il est prévu de passer de 300 à 1000 écoles.

Développement du sport santé et de l'inclusion (20% de féminines, en augmentation).

Pour 2025/26 : fidélisation des nouveaux licenciés – augmentation du nombre d'encadrants création d'un circuit de tournois / coupe de France

2026 = année ping santé

Intervention de Jean LACROIX, représentant la ligue AURA

+ 21% de licenciés pour la ligue

L'augmentation du nombre de licenciés, de dirigeants et d'arbitres fait partie des priorités.

L'amélioration de la communication vis-à-vis des clubs est également à l'ordre du jour.

AG de la ligue le 25/10 à Cusset



Intervention de Nicolas FERRAND

Ayant obtenu le BPJEPS, je suis maintenant complétement disponible au service des clubs.

Le CD03 va développer une formation d'Arbitre Fédéral.

Formation d'Entraîneur mise en place dans le Puy de Dôme.

Développement du ping VR

Maintien des stages élites jeunes dans l'Allier

Travail à la création de nouveaux clubs.

Conseil aux clubs pour rechercher du mécénat ou des financements.

Cette Assemblée Générale est ensuite clôturée et suivie d'un vin d'honneur offert par le club de Varennes.